

Atienden emergencia. Un hombre de aproximadamente 50 años de edad murió en avenida Juárez y la calle Revillagigedo, en la colonia Centro. Algunos testigos refirieron que la víctima se lanzó al vacío desde la azotea del hotel Hilton México City Reforma, ubicado en dicha esquina.

— Iván Mejía



Foto: David Solís

UNIDAD FUERTE DE LORETO

REGRESAN 45 DEPARTAMENTOS INVADIDOS POR DELINCUENTES

INDAGATORIAS CONTINUARÁN para dar con los responsables, aseguró la jefa de Gobierno

POR WENDY ROA E IVÁN MEJÍA comunidad@gimm.com.mx

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, dio a conocer ayer que fueron entregados departamentos que habían sido despojados a sus legítimos dueños de la Unidad Habitacional Fuerte de Loreto, en la alcaldía Iztapalapa.

“Los dueños hicieron una denuncia en la Fiscalía General de Justicia porque se les despojó de sus departamentos y entraron grupos delincuenciales.



DISPOSITIVO DE SEGURIDAD. Desde las 8:00 horas comenzó un despliegue de elementos de la SSC.

Foto: Especial

ANTECEDENTE



En diciembre de 2021, **Excélsior** dio a conocer que la Fiscalía investigaba un centenar de despojos de inmuebles en la unidad.

“Se hizo una recuperación por parte de la Fiscalía con el apoyo de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y ahora se les regresan a sus dueños legítimos los departamentos, eso es lo que está ocurriendo el día de hoy”, dijo la jefa de Gobierno en conferencia de prensa.

La mandataria capitalina indicó que continuarán las investigaciones para dar con el paradero de los responsables de los despojos. En tanto que los propietarios deberán realizar algunas reparaciones, ya que algunos inmuebles fueron dañados por los invasores. “Los propietarios

Ahora teme represalias

A más de dos años de que fuera despojada de su departamento de la Unidad Fuerte de Loreto, Blanca entró ayer a su hogar, igual que otras 44 víctimas de despojo por parte de un grupo delictivo.

Pero para Blanca no es del todo buena noticia; ahora siente “angustia”, ya que teme que los delincuentes tomen represalias.

“Los demás vecinos también están padeciendo el miedo de ser atacados, de ser violentados nuevamente; que los puedan volver a desalojar, los maten, les hagan algo. La verdad es que eso sí me tiene en un tema de angustia”, dijo Blanca a **Excélsior**.

La cita de la autoridad para la entrega de los departamentos fue ayer a las 9:30 horas y una de las primeras en llegar fue Blanca, quien fue despojada de su hogar en julio de 2021, historia que este

acudieron con la documentación requerida al lugar y, con el acompañamiento de un agente del Ministerio Público y policías capitalinos, ingresaron a sus domicilios.

“En esta ocasión se programó la entrega de 49 inmuebles, no obstante, se

diario dio a conocer en diciembre de 2021.

Tras finalizar el trámite para la recuperación de su departamento, la mujer entró y se percató que había objetos y altares de santería que fueron instalados por los invasores. “Ollá a muerto!”, exclamó.

Por el momento, Blanca dejó a una prima en su domicilio, en tanto que las autoridades, dijo, les garantizan que habrá seguridad dentro de la unidad, donde el pasado 11 de agosto hubo una balacera entre narcomenudistas que dejó tres muertos.

A su salida de la unidad, pidió a las autoridades que no los dejen solos y recordó que fueron despojados de sus hogares por delincuentes que dijeron pertenecer a La Unión Tepito.

“Son departamentos invadidos por delincuentes que los usan como casas de seguridad; los estacionamientos los invadieron de la misma manera, para meter carros robados, trata de personas...”,

— Iván Mejía

reagendó el procedimiento en cuatro casos”, detalló la Fiscalía en un comunicado.

La dependencia agregó que entre 2017 y 2022 se iniciaron diversas carpetas de investigación por tales despojos.

UN JUEZ EMITIRÁ SENTENCIA EL LUNES

Esperan la máxima pena para feminicida de Ingrid

POR IVÁN MEJÍA ivan.mejia@gimm.com.mx

Hace más de dos años Ingrid Escamilla fue asesinada por su pareja sentimental, quien el próximo lunes será declarado culpable o inocente, de acuerdo con lo previsto, una vez que llegó a su fin el juicio que enfrenta.

Erick Francisco fue detenido el mismo día de los hechos, el 9 de febrero de 2020.

aún con manchas de sangre y frente al cuerpo de Ingrid. Ahora los tres abogados que forman la representación legal de la víctima esperan la pena máxima para el imputado.

“Esta pena ya fue solicitada por parte del Ministerio Público, del Fiscal a cargo, al momento de formular su acusación; el determinó que, por la magnitud del hecho mismo del feminicidio, solicitar la



Foto: Cuartoscuro

El asesinato de Ingrid y la filtración de imágenes de los hechos generaron una serie de manifestaciones de la sociedad civil.

pena máxima de 70 años, que está contemplada en el Código Penal”, dijo a **Excélsior** el abogado Javier Gallardo.

El caso originó manifestaciones luego de que las imágenes del feminicidio fueran difundidas por algunos



(El MP) determinó, por la magnitud del hecho mismo del feminicidio, solicitar la pena máxima, que está contemplada en el Código Penal de 70 años.”

JAVIER GALLARDO ABOGADO

medios, lo que incluso derivó en una iniciativa de ley que lleva el nombre de la víctima, la cual tiene por fin de castigar

Murió tras caer en Centro Comercial Santa Fe

Un adolescente cayó desde el segundo piso de la plaza comercial Centro Santa Fe, en la alcaldía Cuajimalpa.

El incidente generó movilización de los servicios de emergencias.

Las primeras versiones señalan que se trataría de una adolescente que se habría arrojado al vacío desde el segundo piso hacia la zona de comida rápida del centro comercial.

— De la redacción



ENTREGA AL CONGRESO DE LA CDMX

“Es un informe realista”

El secretario de Gobierno dijo que “permite reivindicar muchos éxitos, muchos triunfos de la jefa de Gobierno”

POR GEORGINA OLSON georgina.olson@gimm.com.mx

Después de entregarle el Cuarto Informe de Gobierno a Héctor Díaz Polanco, presidente de la Mesa Directiva del Congreso local, el secretario de Gobierno, Martí Batres, expresó que es “un informe realista, que permite reivindicar muchos éxitos, muchos triunfos de la jefa de Gobierno”.

Destacó que, a pesar de la pandemia por covid-19, el gasto social no sufrió recortes y los delitos se redujeron en 50 por ciento.

Acompañado por toda la bancada de Morena, Batres señaló en conferencia de prensa que en el más reciente año de esta administración “se han hecho cosas extraordinarias con todo y la pandemia; se edificaron las dos líneas del Cablebús en las zonas más pobres de la Ciudad de México; en Cuauhtepic y en la Sierra de Santa Catarina”.

Ya en el contenido del documento se señala que con la renovación de equipos del C5 y actualización del sistema, el almacenamiento de las imágenes se amplió de siete a 30 días. Además de que se puso en marcha la instalación del Centro de Control Centro Histórico.

En cuanto a las medidas para proteger a la población de covid-19, en el último año 15 mil servidores públicos de 40 instituciones de gobierno participaron en el Programa de Vacunación y hasta la fecha se han aplicado 20 millones 808 mil 267 dosis de vacunas.

En otras acciones de salud, se destaca la ampliación de “servicios ambulatorios y de hospitalización con la construcción del Hospital General de Topilejo, de 62 camas, que inició



Foto: Especial

El secretario de Gobierno, Martí Batres, entregó el informe a Héctor Díaz Polanco, presidente de la Mesa Directiva.



Destacado

Los temas privilegiados en el Cuarto Informe son:

- Seguridad
- Transporte
- Educación
- Desarrollo Económico
- Desarrollo Urbano
- Agua
- Medio ambiente

operaciones en enero de 2021, y el Hospital General Cuajimalpa, también de 62 camas, que inicia operaciones en 2022. Ambos cuentan con consulta externa, cirugía general, medicina interna, ginecobstetricia y pediatría”.

En materia de educación es la primera vez en la historia de la capital que “existe una beca universal para 1.25 millones de niñas, niños y jóvenes que asisten a escuelas públicas de preescolar, primaria o secundaria, con un monto que ha ido creciendo y para agosto de 2022 será de 500 pesos en preescolar y primaria, 550 en secundaria y 600 para estudiantes de los Centros de Atención Múltiple”.

Sobre seguridad se señala una reducción del 53.76% en la comisión de delitos entre el 2019 y el 2022, y que a ello contribuyó el Programa de Fortalecimiento de 126 Cuadrantes Prioritarios, que concentran 41.91% de la incidencia delictiva.

Acudirá al Congreso el 7 de octubre

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, anunció ayer que será el 7 de octubre cuando asista al Congreso local a presentar detalles de su Cuarto Informe de Gobierno y de lo realizado específicamente durante el último año, en el que se ha tenido una recuperación económica tras la emergencia sanitaria.

Agregó que dará cuenta del cumplimiento de diversos compromisos de campaña y de acciones que están por concretarse en beneficio de la ciudadanía.

— Wendy Roa



Foto: Especial

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

penalmente a los servidores públicos que difundan material gráfico de algún crimen.

Jorge Vázquez, otro de los abogados que representa la causa de la víctima, dijo que el proceso no ha sido fácil para la mamá y familia de Ingrid, pues el escuchar los detalles del crimen en reiteradas ocasiones durante el proceso, que suma 25 jornadas procesales, les afecta emocionalmente.

“Nos han externado que cada jornada que se desarrolla para ellos también implica una remembranza de todo lo ocurrido, se sienten revictimizadas a lo largo de todo este tiempo, dos años y seis meses”, concluyó.